

資料 4

区制40周年 テーマ

テーマ	選んだ理由	取組	
世代間交流、人がつながるまち、絆づくりをめざして地域コミュニティを強化しよう	地域コミュニティの強化	東日本大震災を経験し、多くの方が防災対策に興味関心を持たれています。40周年という節目にあたる時に本格的に取り組むのは良い機会だと思っています。 また、必然的にコミュニケーションをはかる事ができると思っています。	A-1-(1) A-1-(2) A-4 A-6 【新規項目(ミュージカル)】 B-(1)
	地域コミュニティを強化しよう	自治基本条例に基づき区民自ら暮らしやすい地域社会をつくっていこうという意識の醸成をめざす。	
	地域コミュニティ強化(人的交流)	防災避難訓練を実施し災害時に備える事が出来る。高齢化、子育て支援など協力に貢献出来る。	
	人がつながるまちをめざして	防災、防犯など安全安心なまちづくりには、人とひとのきずなを強める関係が大切である。	
	人がつながるまちをめざす	住民の入れ替わりが多い上に、再開発による変化の激しいなかで、交流とつながりの活性化を目指す。	
	世代間交流	幅広い年齢層が一同に集まるイベントですので、絶好のチャンスだと思います。	
	震災に負けない、絆づくり強いまちにしよう	この時代を共に暮らす区民同士(仲間)として、何かを残したいので。	
区制40周年記念	なかはら40周年	40周年を迎える、新旧全員で祝う	A-1-(2) A-2-(1) A-2-(2)
	区制40周年記念シンポジウム開催	区制40周年記念行事で多くの地域住民の参加を期待。	A-3-(1) A-3-(2) A-3-(3) B-(1)
	区政40周年を音楽で祝おう！	心に残る記念行事にできると考えたためです。	B-(2) B-(3)
みんなのまち中原	みんなのまち中原	街はみんなが造り、一員であることを伝えたい。	C-(2)
もっと中原を知ろう	もっと中原を知るために	各区で少子高齢化が進む中で、中原区は反対の動きとなっている。この状況で区の課題を考えほしい。また、区の変化を知ることで将来の姿を考えてほしい。	F-(3) F-(4)
人に優しいハートフルなかはら	人に優しいハートフルなかはら	若い世代が地域参画できるような声かけ、働きかけをする。	A-5
中原の魅力発信(と交流)	中原の魅力を発信して交流しよう！	豊富な魅力や資源、そして多くの人が集まる中原区だからこそ、イベントの内容を充実させることができ、成果をあげることもできると考えました。	A-3-(1) A-3-(2) A-3-(3) A-5
	中原の魅力発信	住み良い地域(安全、安心、繁栄の有る街)で有る事を知らせる。	
未来に夢と希望を託して	未来に夢と希望を託して	点が線になり、未来へと繋がる。1人1人がその中の1員を構成している。大切な存在である、というようなことが伝わればと願つて。	A-2-(1) A-2-(2) A-4 E-(4)